
平成２５年度 第１回食育推進会議でのご意見に対する報告 

番号 ご意見の内容 ご意見に対する内容 

１ 栄養ケアステーションとの

連携、活用等についてのご報

告 

栄養ケアステーションと長崎県栄養士会佐世保支部と佐世保市食生活改善推進

協議会との協働による料理教室が第１回の食育推進会議（6月 27日）後の 6月 29

日に実施されましたので、経過のご報告をします。 

 長崎県立の高等学校から食生活改善推進協議会の活用と高校生の栄養、食事に

ついて、講話・調理実習についてお尋ねがありました。食生活改善推進員は、一

般の方よりは食生活全般の学習については経験豊富で、調理実習は得意なところ

ですが、高校生の栄養については、やはり専門職（管理栄養士）の力を必要とし

ました。そこで、「栄養ケアシテーション」に依頼され、高校生の栄養、食事につ

いては、「栄養ケアシテーション」から依頼された管理栄養士が出向き、講話を行

いました。次いで食生活改善推進員による簡単な食生活のあり方の説明と調理実

習が実施されました。参加人数は、高校生１０人と少人数でしたが、これからの

展開を期待しています。 

 食育の推進には各団体の連携が必要ですが、今回の例は食育の専門職の団体と

食育を実践するボランティア団体との連携の一例と思われます。 

今後も食育を推進する団体が、お互いに補完しあい、連携し市民の食育への推進

が展開できればより効果的に食育の推進ができるものと思います。 

２ 食ナビの分煙・禁煙のみで登

録をしている店舗の登録数

について 

食ナビへの掲載が分煙・禁煙のみで登録をしていた店舗については、新しい登

録の方法では、減ると予測されました。現在、新しい食ナビの作製作業中ですが、

予測どおり、平成２４年３月末の１１４店舗から８５店舗に減少しております。

なお、新しい食ナビの冊子については、平成２６年の会議において配布できる予

定です。なお、分煙・全面禁煙については、別の登録の取扱いとなる予定です。 
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３ アレルギー食の料理教室の

今後について 

現在、佐世保市では実施しておらず、今後の開催についても具体的な開催計画は

ありません。 

現状では、離乳食・アレルギー食のご相談等については、健康づくり課に在籍し

ている管理栄養士で対応しておりますので、お気軽にご相談いただけばと思います。

また、アレルギー食の料理教室の開催については、長崎県栄養士会の栄養ケアステ

ーションを活用するという方法もございます。だたし、定められた料金が発生いた

します。 

４ 食育のホームページについ

て 

食育のホームページの入り口について、わかりにくい等のご意見もありました。 

４月から市のホームページのリニューアルが予定されており、ホームページを管轄

する情報政策課と話しをしております。トップページに食育広場の入口を直接作る

ことは難しいようです。できるだけわかりやすくしたいと思います。 
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